

EL MAGOSTO

El viernes 27 de octubre celebramos el tradicional Magosto. Las familias colaboran trayendo la leña y las castañas (aunque este año tienen muchos visitantes). Y en infantil ayudan a los peques a decorar un castaño. El AMPA se encarga de asar las castañas y repartirlas y también dan una manzana a cada niño. En las clases de infantil cada niño/a decora una castañita que lleva en una cinta como diadema, además cada clase del colegio decora libremente una castaña grande para decorar las paredes de nuestro cole. Con las ideas de las profes de música y la colaboración de todos realizamos un baile en el patio una versión diferente de “Hakunamatata”.



I3A



I3B



14A



15B



¡QUE CHULAS HAN QUEDADO NUESTRAS CASTAÑAS!





CLASES DE 4 AÑOS





CLASES DE 5 AÑOS







¡Qué bien nos lo hemos pasado en el magosto, el próximo año repetimos!

